



Les deux célèbres transgenres camerounaises condamnées à cinq ans de prison ferme sont désormais libres

Le 11 mai, deux personnes transgenres camerounaises, Njeukam Loïc Midrel (Shakiro) et sa « complice », Mouthe Roland (Patricia), étaient condamnées à cinq ans de prison ferme et 200 000 francs CFA (370 USD) pour « tentative d'homosexualité, habillement indécent et défaut de pièce d'identité »

Ils ont finalement recouvré la liberté après deux mois passés en prison. L'annonce a été faite par leur avocat Me Alice Nkom. « **Patricia et Shakiro Libres ! Merci Alexandre Marcel Maxi Mbe Nkwain Haml et Patrick Desmarais Olivia Ervi Fondation Émergence All Out Comité Idaho France** », a écrit l'avocate au barreau du Cameroun.